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Building concepts expressing the Arab reality according to Muhammad Aziz Al-Hababi
Construire des concepts exprimant la réalité arabe selon Muhammad Aziz Al-Habab
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Abstract :
We seek behind this article to identify the problem of conceptual creativity in contemporary Arab

thought and its cultural function, working on the thesis of thinker Abdul Aziz Al-Habbabi, and
we try to reconsider the structure of discourses that employ very vague, which generated
misunderstandings for the recipient, and communication difficulties. With reality and its
components, we also aim to identify the most important epistemological obstacles that prevent
the creation of a conceptual network that responds to current challenges.

Keywords : Muhammad Aziz Lahbabi; creativity; Thought; contemporary Arab thought;
Epistemology; Concept; the culture

Résumé : (Ne pas dépasser 150 mots)

Nous cherchons derriere cet article a identifier le probleéme de la créativité conceptuelle dans la
pensée arabe contemporaine et sa fonction culturelle, en travaillant sur la thése du penseur Abdul
Aziz Al-Habbabi, et nous essayons de reconsidérer la structure des discours qui emploient des
concepts trés vagues, qui ont généré des malentendus chez le destinataire, et des difficultés de
communication. Avec la réalité et ses composantes, nous visons également a identifier les obstacles
épistémologiques les plus importants qui empéchent la création d'un réseau conceptuel qui répond
aux défis actuels.
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Mots clés : Muhammad Aziz Lahbabi; la créativité; Pensée; pensée arabe contemporaine;
Epistémologie; Concept; la culture.
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